



精華西中だより

- 第 2 2 7 号 平成 2 1 年 1 2 月 2 日 発行 -

精華町立精華西中学校 TEL 95-3700 FAX 95-3800

HPアドレス <http://www.kyoto-be.ne.jp/seikanishi-jhs/>

師走です。平成21(2009)年もあと1か月

今年のまとめをしっかりと！

今年も残すところ1ヶ月、新年を迎える準備があちらこちらで本格的に始まっています。

本校は、平成21年度2学期の途中ですが、12月は、誰もが1年のまとめをする大切な月です。新しい年を有意義で前向きに迎えることができるよう、今一度自分の生活、学習を振り返ってください。誰しも努力したこと、成長したところが必ずあるはず。まずはその努力した、成長した自分に拍手を送ってください。そして、さらなる成長を求め、伸ばすところ改めるべきところを考えてください。10年後20年後の自分を思い描いて、今できることをしっかりとってください。

先日終わった2学期中間試験の結果もしっかり分析し、三者面談では、卒業後の進路を自分の力で切り拓けるよう有意義な懇談を期待しています。そして、冬休みは自分の時間、家族と共に過ごす時間が多くなります。家族の一員として自分にできることを探し、一つでも実行してください。

登下校で、地域の方に迷惑をかけています。生徒数が640人となり、お互いが意識しないと快適な生活ができなくなってきました。学校を中心に一斉に登校し、一斉に下校します。学校内もそうですが、横断歩道を渡るときなど、他の歩行者や車の往来等一人一人がマナーを守り、安全にそして事故に遭わないようにしてほしいと思います。特に自転車の乗車マナーについて、もう一度見直してください。怪我をしてから、人に怪我をさせてからでは遅いです。一般の方や高校生との接触事故も起きています。ヘルメットを着用し、安全運転に心がけてください。

11月20日(金)に1年生は学研都市企業・施設を訪問し、2年生は大学訪問と京都の史跡見学を実施しました。12月4日の学校公開で発表会を実施します。ぜひご来校ください。

文化にスポーツにがんばりました(敬称略)

平成21年度第64回 相楽地方教育美術展覧会 入賞者

1年生	伊勢田桃花	中山美月	神田歩夢	平野紗彩	森 瑞樹	柳田龍之介
2年生	福田光佑	藤原翔太	伊達俊貴	藤原千佐余	高橋実玖	川原万由子
	田中悠人	小林紘大				
3年生	岩前志保子					

京の環境を考えるポスターコンクール 佳作：豊田薫(3年)

青少年健全育成標語 入賞者 中学生の部 優秀賞：圓丘桃子(3年)、山本桃(3年)

精華町きれいなまちづくりコンクール 入賞者

標語分野・ポスターの部・中学生部門 優秀賞：佐藤采加(1年)

京都府ソフトテニス新人大会兼近畿中学生選抜インドア大会京都府予選会

団体の部 惜敗 11月7・8日 丹波自然運動公園
個人の部 男子 5位 吉田一平・杉山航洋組(近畿インドア大会に出場)

防寒着について

本格的な冬を迎え、防寒着について下記のように定めていますのでご承知おき下さい。

* コート類と学校指定のウインドブレーカーの着用可(ロングコート・ジャンパーは不許可) コートについては、白・黒・紺・茶系で華美でないもの(無地に近いもの)

* マフラー、手袋については着用可。(マフラーは自転車通学時に危険にならないこと)

校内人権学習の取組について

1948年12月10日の第3回国連総会において、すべての人と国が守るべき基準としての『世界人権宣言』が採択されて、半世紀以上が過ぎました。

一人一人の尊厳と人権が尊重される社会を実現するためには、人権をめぐる国際的、国内的状況も踏まえ、平成6年(1994年)国連総会で決議・採択された「人権教育のための国連10年」の取組が提起する人権教育が強く求められています。また、京都府でも「新京都府人権教育・啓発推進計画」をもとに様々な取組が進められています。

そのような中で、12月4日から10日までの一週間を『人権週間』とし、日本各地で人権について再認識する取組が実施されています。

本校でも、開校以来、この機会を捉えて全校一斉に人権学習を実施しており、今年度も、学年ごとに、身近な問題から、社会問題にいたる様々な人権に関する問題について学習し、各自がその意見を作文にまとめました。各学級の生徒代表による意見発表会を12月8日(火)に体育館にて実施いたします。

人権を大切にすることは、まず、自分に自信を持ち自分を大切にできることが基本です。自分を大切にすることの大事さを知ることで、人を大切にすることの大事さが分かるように思います。ご家庭でも、子どもたちと人権について話していただければと思います。

12月の主な行事予定

- 1日(火) 1年中間テスト 最終下校(16:30)
- 2日(水) 1年中間テスト 自転車安全点検
- 3日(木) 一斉委員会(全学年)
- 4日(金) 第3回学校公開 学研都市企業訪問発表会(1年... 校時)
大学訪問発表会(2年... 校時)
- 6日(日) PTA文化教室
- 7日(月) 避難訓練
- 8日(火) 全校人権意見発表会
- 11日(金) 生徒総会
- 12日(土) 吹奏楽部クリスマスコンサート(本校体育館)
南陽高校・木津中とのジョイントコンサート
- 15日(火) 三者面談(~21日、1年1・2・3組、3年~22日)
- 24日(木) 2学期前半最終授業
- 25日(金) 冬季休業(~1月7日)
- 29日(火) 年末・年始休業日(~1月3日)

12時45分会場 13時開演
たくさんのご来場をお待ちしています。

保護者のみなさんへ

精華町PTAスポーツ大会に参加者いただきました皆様ありがとうございました。熱戦と熱い応援で2年連続優勝することができました。天気にも恵まれ、選手、応援の方々と楽しく交流することができました。また、日曜参観、文化事業にもたくさん来校いただきありがとうございました。生徒も本物の落語という文化に触れ、何かを感じたのではないのでしょうか。また、12月6日には、文化教室が計画されています。学級委員さんお世話になります。よろしくお願いいたします。

新型インフルエンザが、まだ、猛威をふるっています。気候は、ようやく冬らしくなり、季節性のインフルエンザも併せた流行が予想されます。規則正しい生活、食事、部屋の換気等、ご家庭での健康管理よろしくお願いいたします。

自転車のヘルメット着用、マナーを守った安全運転へのご指導もよろしくお願いいたします。